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   《第 1 回 ＰＴＡ全体委員会》           

日時：2023年 9月 9日（土）正午より 

場所：視聴覚ホール 

 

１．開会（凝念） 

 

２．会長挨拶（今池ＰＴＡ会長）                 

本日は第 1 回目の全体委員会にご参加をいただきありがとう

ございます。加えて、日頃よりＰＴＡ活動へのご理解、ご支援を

いただきありがとうございます。 

また、本日は当初予定の開催時間について変更させていただき

ましたにも関わらず、多くの方にご参加をいただきましたことを

お礼申し上げます。 

お手元の資料にございますように、本日は明星祭、親睦会に加え研修会と私学振興拡充第 11

支部大会についてご説明、ご報告の場となります。後ほど各担当役員よりご案内をさせていた

だきますのでよろしくお願いいたします。 

いよいよＰＴＡ事業の柱の一つである明星祭まで残り 1 か月となりました。明星祭実行委員 

の皆様には今後、各係、ご担当にわかれ準備を進めていくこととなります。今年度の明星祭で 

は新たな企画にもチャレンジさせていただくこととなっております。皆様にとりましても楽し

い時間となりますよう役員一同取り組ませていただきます。引き続きＰＴＡ活動へのご理解・

ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 

３．校長先生ご挨拶（福本校長先生） 

＊福本校長先生は、校務のためご欠席されました。 

 

４．教頭先生ご挨拶（小川教頭先生） 

皆様こんにちは。校長に代わりましてご挨拶させていただきま

す。まず昨日の台風につきまして、対応が遅れましたことをお詫び

申し上げます。申し訳ございませんでした。大変困惑されたお叱り

のお電話も何本か頂きました。今後は素早い対応を心がけていきま

すのでよろしくお願いいたします。 

2023年 9月吉日 

明星中学校・高等学校 

ＰＴＡ会長 今池 俊彦 
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本日はお忙しいなかありがとうございます。第 1 回ＰＴＡ全体委員会ということで様々なご

報告があるかと思いますが、2学期になりましていろいろな行事が立て続けに行われます。学校

の中はもちろん、学苑としての 100 周年や他校とのつながり、そういった行事がこの 2 学期に

集中しております。今年は 100 周年ということで学苑の式典や中高で行う式典もございます。

そのなかで明星祭はギュッと凝縮して行わなければならないという状況にございます。凝縮す

る分、皆様のお力が大変必要となります。ぜひ生徒たちが楽しめる、また 100 周年記念として

のしっかりとした明星祭運営をしていきたいと思います。また様々な 2 学期の行事につきまし

て、皆様のご支援とご協力をよろしくお願いいたします。 

 

５．ＰＴＡ担当先生ご挨拶（中村先生） 

皆様こんにちは。一緒に担当を行っている齊藤遼先生と鳴海

遥菜先生は授業中のため失礼いたします。また本日は高校 2年

生の保護者会のため時間変更にご協力いただきましてありがと

うございました。 

4月の時点ではどうしようと言っていた年間行事も 4年ぶり

に復活してどんどん入ってきております。皆様にもいろいろなご協力をいただかなくてはなら

なくなっております。また、4年前とは変化している多種多様な行事にご対応していただきたい

と思います。ご協力をよろしくお願いいたします。 

学校行事としましても、一貫3年生や高校2年МＧＳがそれぞれ研修旅行に行ってきました。

まだコロナウイルス感染の心配がある最中ですが、無事に帰ってきております。様々なところ

でご心配されることがあるかもしれませんが、我々も必死になって頑張っていきますので、何

かございましたら学校の方までご連絡ください。ご協力のほどよろしくお願いいたします。本

日はありがとうございました。 

 

６．議題 

① 明星祭について 

＜1＞明星祭全般について 

明星祭の催し全般についてご説明させていただきます。 

本年度の中学校・高等学校での府中キャンパスでの明星祭は、10月 7日に開催されます。 

10月 7日（土）9時 30分から 1階 101教室にて制服リサイクル販売を実施いたします。9時

に中高正面エントランス前にて入場順のくじ引きを予定しております。くじ引きの実施以降に

お越しの方は、くじ引きの順の方のご入場の後、会場前にお並びの順でご入場いただきます。 

同日 9時 30分から、中庭の特設会場にて『ＳＨＯＰ ＰＴＡ』を開催します。「明星どらや

き」販売の他、一回 200円で 3回くじを引き、お菓子やおもちゃ、文房具、3つの景品がもらえ

る「おたのしみくじ」を考えております。 

他に、今年度は明星祭が一日のみの開催なので、例年にはない「フランクフルト」「アイス

クリーム」販売も企画しております。 

今年度も、明星祭実行委員の皆様に準備や当日の担当をお手伝いいただきます。皆様のご協

力をよろしくお願いいたします。 

 

 



 

＜2＞制服リサイクルについて 

会員の皆様や卒業生の皆様には、1 学期中に多数の提供品のご協力をいただき、ありがとう

ございました。おかげさまで、9月 8日現在 172点のご提供がありました。例年の様子からいた

しますと、今のところまだ十分な点数が集まっていない状況でございます。 

9月 6日に「制服リサイクル」ご提供のお願いを Classiにて配信いたしましたので、ぜひご

高覧ください。受付期限は 9月 29日（土）まで、随時受付をしております。つきましては、お

知り合いの方々にもお声がけなどしていただきまして、是非 1 点でも多くのご提供にご協力く

ださいますようお願いいたします。 

 

② 親睦会について 

親睦会について、ご報告させていただきます。 

今年度は 4 年ぶりに先生方と保護者、ＰＴＡ会員相互の交流を図るため、明星中学校・高等

学校ＰＴＡ親睦会を開催いたしました。6月3日(土) パレスホテル立川におきまして開催され、

先生方 95名、保護者 258名の総数 353名の方々のご参加を賜りました。親睦会実行委員の皆様

のご尽力と、保護者皆様のご協力により、たいへん有意義な会を開催する事ができましたこと

感謝いたします。ありがとうございました。 

 

③ 研修会について 

今年度のＰＴＡ研修会は、11月 11日（土）視聴覚ホールにて 13：10開場、13：30開会です。 

また、ご講演いただきますのは「明星中学校・高等学校 副校長 水野次郎先生」です。長年

の教育経験を通して、この時期の大切なあり方を拝聴する機会になるかと存じます。 

心よりご来場をお待ちしております。 

 

④ 私学振興拡充第 11支部大会について（小川教頭先生） 

11支部の活動についてご説明させていただきます。 

本校は私学の中で第 11 支部という、30 校が登録している非常に大きな支部に所属しており

ます。毎年私学振興拡充大会が行われております。まず支部大会、そして予算要求期成大会、

そして全国大会がございます。これら 3 つの大きな大会の中に参加動員という形でご協力をお

願いしております。今年は 9月 16日に創価中学校・高等学校で行われます、私学振興拡充大会

第 11 支部大会にまず参加いたします。本校にも 16 名の動員割当てがございました。教員をは

じめ、ＰＴＡの役員・委員さんの中から 12名の方が参加していただけると聞いております。ま

た 10月下旬になりますと、共立大学共立講堂にて予算要望の期成大会がございます。こちらに

もやはり保護者の皆様にご出席のご協力を例年お願いしております。内容としましては、私学

の授業料軽減や私学教育に対する助成金の要望を都議会の方にお願いする大会になります。ぜ

ひ多くの方のご参加をお願いいたします。このように学校とＰＴＡが協力して、様々な学校間

のつながりを行っているということもご理解、ご協力いただければと思います。 

 

７．閉会（凝念） 

＊次回、第 2回ＰＴＡ全体委員会は、2023年 11月 11日（土）10時 30分より、 

視聴覚ホールにて開催されます。同日にＰＴＡ研修会もありますので、引き続きご参加くだ

さい。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〈終〉 

 

全体会：受付の様子 全体会：会場の様子 


